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Protokoll der Delegiertenversammlung vom 27.08.2023 
des Hansestadt Bremen Dartverband e.V. und der Hansestadt Bremen Dartliga 

 

Ort: La Valenciana, Hastedter Osterdeich 225, 28207 Bremen 

 

Christian Bober eröffnet um 15:10 Uhr als Sitzungsleiter die Versammlung mit der Begrü-

ßung der Delegierten.  

 

TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Feststellung der Stimmbe-

rechtigten 

 

Stimmberechtigte: 36 (5 Präsidium und 31 Delegierte) 

 

Die Tagesordnung und die Anträge wurden fristgerecht an das Präsidium, die Teamkapitäne 

und die Ehrenmitglieder verschickt. 

 

 

TOP 2: Verabschiedung des letzten DV Protokolls 

 

Das Protokoll liegt ausgedruckt vor und wurde vorab an die Kapitäne verschickt.  

 

Das Protokoll wurde mit 36 Ja Stimmen verabschiedet.  

 

 

TOP 3: Bericht des Präsidiums über die abgelaufene Saison 

 

a) Präsident: Christian Bober 

Christian beschränkte sich auf die sportlichen Erfolge. Hier sind besonders zu 

erwähnen: 

2. Platz bei den German Masters für das Damen Auswahlteam. 

Aufstieg der Pusdorfer Ratten in die 1. Bundesliga. 

3. Platz der Pusdorfer Ratten beim DDV Cup. 

Erhebliche Zuwächse bei den FTS Turnieren. 

Bei den HBDV Turnieren leichte Zuwächse. 

Auch im Ligaspielbetrieb sind Zuwächse an Teams zu beobachten. 

 

 

b) Kassenwartin: Wiebke Nienaber 

Wiebke erläutert den vergangenen Haushalt unter Punkt 6 im Vergleich zum 

Haushalt 2023/24.  

 

 

 c)  Ligaleiter: Marcus Bial 

Marcus stellte die Ligasituation für die nächste Saison vor. 

Die Ligen starten ab 11.9. ( 37. Woche ) mit insgesamt 63 Teams ( 2 Bundesli-

ga, 11 Verbandsliga, 12 Landesliga, 26 Bezirksliga und 11 Viererteam ). 

 

 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer   

  

Die Kasse wurde geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Wiebke konnte alle Ein- und 
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Ausgaben belegen und ausführlich begründen. 

 

 

TOP 5: Entlastung des Präsidiums 2022/2023 

 

Christian Bober stellt einen Antrag auf Gesamtentlastung des Präsidiums: 

   Stimmen: einstimmig   

 

Entlastung des Präsidiums für die Saison 2022/2023 

   Stimmen: einstimmig 

 

Damit ist das Präsidium für die Saison 2022/2023  entlastet. 

 

 

TOP 6: Verabschiedung Haushaltsplan 2023/2024 

 

Wiebke stellte den neuen Haushaltsplan vor, und erläuterte die Ein- und Ausgaben des letzten 

Haushaltsplanes. 

 Der Haushaltsplan wurde einstimmig verabschiedet.    

 

TOP 7: Wahl eines neuen Vizepräsidenten, Jugendwart und Kassenprüfer 

 

Für den Vizepräsidenten wurde Stefan Hesse vorgeschlagen und gewählt. Stefan nahm die 

Wahl an. 

     Stimmen: Einstimmig 

 

Stimmberechtigte: Dadurch Erhöhung auf 37 

 

Angelika Czech-Tuschard stellte sich noch einmal als Jugendwartin zur Wahl. Sie wurde bei 

einer Enthaltung gewählt. Angelika nahm die Wahl an. 

 

Als KassenprüferIn stellten sich Jessica Brahms und Arnold Bindemann zur Wahl. Mehr-

heitlich wurde Arnold gewählt. Arnold nahm die Wahl an. 

 

 

TOP 8: Anträge 

 

Anträge wurden vorgestellt und umfänglich diskutiert. 

 

Antrag 1. 

Satzungsänderung § 5 

Die Änderung wurde bei 2 Enthaltungen angenommen. 

 

Antrag 2. 

Ab der Saison 2024/25 werden eine/zwei Kreisligen eingeführt. Bei 1 Gegenstimme und 1 

Enthaltung wird der Antrag angenommen. Das Präsidium wird die Umsetzung ausarbeiten. 

 

Antrag3. 

Erhöhung des Ligabeitrages von 30,00 € auf 40,00 € ab der Saison 2024/25. 

Bei 2 Gegenstimmen und 3 Enthaltungen wird der Antrag angenommen. 

Der Ligabeitrag für Jugendliche bleibt bei 10,00 €. 

  



 

 3 

Antrag 4.1. 

DDV Punkte werden nicht mehr in die HBDV Ranglisten eingepflegt. 

Bei 5 Enthaltungen angenommen. 

Antrag 4.2. 

Es werden nur die 5 besten Turnieren gewertet. 

Bei 3 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 

 

Antrag 5. 

Es schreibt nur noch der / die VerliererIn das nachfolgende Spiel. 

Der Antrag wurde bei einer Ja-Stimme und 2 Enthaltungen abgelehnt. 

 

Antrag 6. 

Damenqualifikationsturniere nur ab 8 Teilnehmerinnen stattfinden zu lassen. 

Bei 14 Enthaltungen abgelehnt. 

 

Antrag 7. 

Änderung des §5.10.5. der FTS Ordnung. 

Bei 6 Enthaltungen angenommen. 

 

 

TOP 9: Verschiedenes 

- Die Bitte an das Präsidium, sich einmal Gedanken zum § der Spielabsagen zu ma-

chen. 

- Das Spielen in rauchfreien Spielstätten zu fördern. 

- Die Ligabeginnfeier wurde zu kurzfristig veröffentlicht. Das Präsidium entschul-

digt sich dafür. Außerdem wurde die Empfehlung ausgesprochen, wieder zur Ab-

schlussfeier zurückzukehren. Da es doch zeitnah passieren sollte. 

 

Christian Bober beendet die Delegiertenversammlung um 17:00 Uhr. 

 

 

 

        ____________________                               ______________________ 

    Christian Bober    Wilfried Kohlstruk 

          (Versammlungsleiter)       (Schriftführer) 

  


